

## **Antrag der Freien Wählergemeinschaft der Gemeinde Kastl bezüglich der Einführung des sog. EnergieMonitor des Bayernwerks in der Sitzung vom 16.6.20**

Der EnergieMonitor liefert alle relevanten Informationen in Echtzeit betreffend Stromverbrauch und –erzeugung. In einer online einsehbaren Übersicht, dem digitalen Dashboard, werden Energieerzeugung und -verbrauch grafisch aufbereitet. Alle Erzeugungsanlagen sind nach Art der Erzeugung gruppiert.

Der Verbrauch wird für Privathaushalte, öffentliche Gebäude sowie Gewerbe und Industrie aufgezeigt. Daraus ergibt sich ein individueller, rechnerisch ermittelter Grad der Eigenversorgung.

Dies erscheint auch sinnvoll, um in einem späteren Schritt zu prüfen, ob selbst erzeugter Strom aus einer PV-Anlage sinnvoll direkt vor Ort für das Pumpen des Wassers in die Hochbehälter eingesetzt werden kann.